

Le préfet du département de la Momo, Benoît Nicaise Fouda Etaba, a fourni des éclaircissements sur l'exécution publique de deux villageois à Guzang mercredi denier.

Les séparatistes anglophones ont exécuté deux hommes sur la place publique, les accusant de collaborer avec l'armée.

Le groupe armé a envahi le village et kidnappé les civils avant de les exécuter sommairement sur la place du marché, devant une foule impuissante.

Le préfet du département de la Momo, Benoît Nicaise Fouda Etaba a indiqué que les victimes étaient le jeune frère du Fon de Guzang, le chef traditionnel du village, ainsi qu'un petit commerçant. Cette exécution a eu lieu devant la population, y compris les membres de leurs familles, ce qui a suscité la consternation d'un responsable d'une organisation locale de la société civile. Par crainte de représailles, cette personne a préféré rester anonyme.

Les groupes armés anglophones du Nord-Ouest et du Sud-Ouest réclament l'indépendance des régions et commettent régulièrement des assassinats ciblés de civils. Le conflit a déjà fait des centaines de morts selon l'ONU. Le gouvernement peine à trouver des solutions durables pour mettre fin à cette violence.